

MESSEN & EVENTS

## Zahlreiche Gewinner



Lieferando zeichnete auch in diesem Jahr Deutschlands die beliebtesten Liefer-Gastronomen mit seinen Restaurant-Awards aus / Foto: JLF foto & filmstudio

Seit 2015 zeichnet Lieferando, Deutschlands größter Online-Marktplatz für Essenslieferungen, mit seinen Restaurant-Awards jedes Jahr Deutschlands beliebteste Liefer-Gastronomen aus. Im Rahmen der Internorga in Hamburg wurden Mitte März auch 2023 die Gewinner der 16 nationalen Kategorien sowie die besten Restaurants in 40 deutschen Städten bekannt gegeben.

Mehr als 110.000 Lieferando-Kunden stimmten über die 560 nominierten Restaurants ab. Die Nominierung erfolgte durch eine Jury, die pro Kategorie zehn Restaurants für das Online-Voting ernannt hatte. Dabei wurden unter anderem die durchschnittliche Bewertung, die Verfügbarkeitsrate, die Anzahl der Bestellungen pro Tag sowie die Wiederverkaufsrate der letzten zwölf Monate (Oktober 2021 bis Oktober 2022) als Kriterien zugrunde gelegt. Die Gewinner konnten sich neben dem Titel und Pokal für die Auszeichnung als bestes Restaurant der jeweiligen Kategorie über Lieferando-Gutscheine als Dankeschön für ihre Kunden sowie mehr Sichtbarkeit auf der Plattform durch eine kostenlose Top-Rank-Woche freuen.

### CO?-neutrale Pizzen

Dass die italienische Küche voll im Trend liegt, zeigte bereits der Lieferando Report 2022. Die Küchenrichtung schaffte es erneut auf das Treppchen. Der Pizza-Lieferservice Pizza Electric aus Hamburg hat nicht nur den Preis für das beste Liefer-Restaurant bekommen, sondern auch den Award für das innovativste Restaurant. So kommentiert Inhaber Alexander Troullier die Auszeichnungen: "Wir sind stolz, gleich zwei Trophäen bei den diesjährigen

Lieferando Awards mit nach Hause nehmen zu dürfen. Das zeigt uns, dass wir mit unserer Fusion-Pizza aus handgezogenem Teig, eine Fusion aus Napoletana und Roma, und unserem elektrischen Ofen, betrieben mit Ökostrom, unsere Kunden und Kundinnen nachhaltig beeindrucken konnten.?

Köln liefert wieder den besten Döner

Wenn es um Essenslieferungen geht, ist die internationale Küche besonders beliebt. Neben italienischen Spezialitäten ist laut des Lieferando Reports 2022 auch die amerikanische, orientalische, japanische und chinesische Küche besonders beliebt in Deutschland.

Entsprechend zeichnete Lieferando auch 2023 in mehreren Länder-Kategorien die beliebtesten Restaurants aus. Das beste orientalische Restaurant ist Fatoush aus Berlin. Der Pokal für die beste asiatische Küche ging nach Regensburg ans Restaurant Ha Tien. Indisch bestellen die Lieferando-Kunden am liebsten bei Amrit in Berlin-Mitte und ebenfalls in Berlin steht für italienische Dauerbrenner das Little Italy ganz oben im Ranking. Das deutschlandweit beste Sushi gibt es laut der Award-Wertung bei Sushimen in Hamburg. Der beste Döner kommt dieses Jahr erneut aus Köln: Das Adana Et Restaurant stürzt den letztjährigen Sieger Mangal Döner von Lukas Podolski vom Treppchen und wird zum besten Döner-Restaurant Deutschlands gekürt.

Simon Manjah, Inhaber des Berliner Restaurants Fatoush, über den Gewinn: ?Unser Angebot bringt die Vielfalt der orientalischen Kultur in Form traditioneller und moderner Speisen nach Hause. Wir legen viel Wert auf einen außergewöhnlichen Geschmack, der unsere Kunden und Kundinnen auf eine kulinarische Reise mitnimmt. Die doppelte Auszeichnung zum besten orientalischen und besten Berliner Restaurant ist eine großartige Anerkennung für unser Konzept.?

Von innovativ bis vegetarisch, vom besten Mittagessen zum besten Dessert

Um der großen Auswahl an Restaurants und Küchenrichtungen auf der Liefer-Plattform gerecht zu werden, zeichnet Lieferando die besten Restaurants Deutschlands in vielen weiteren Kategorien aus. Die besten Burger gibt es bei Bring `N` Burger in Berlin. Das beste gesunde Essen liefert Mr Bowl aus Hamburg und der Preis für das beste vegetarische Essen geht nach Düsseldorf zu Make. Das beste Mittagessen gibt es ebenfalls in der deutschen Hauptstadt, und zwar bei Farmers Kitchen in Adlershof. Für den Nachtisch geht es nach Hessen: Bei Tea99 in Darmstadt gibt es nach der Wertung der Lieferando-Kunden das beste Dessert. Als Newcomer des Jahres wurde die 2020 eröffnete Pizzafabrik in Hamburg ausgezeichnet.

Alle nationalen Gewinner der Lieferando Awards 2022 auf einen Blick:

Deutschlands bestes Liefer-Restaurant: Pizza Electric aus Hamburg

Beste lokale Restaurantkette: Sushi Palace

Beste internationale Restaurantkette: Domino's Pizza

Innovativstes Restaurant: Pizza Electric aus Hamburg

Bester Newcomer: Hamburger Pizzafabrik aus Hamburg

Bestes Restaurant für gesunde Ernährung: Mr Bowl aus Hamburg

Bestes Sushi-Restaurant: Sushimen aus Hamburg

Bestes indisches Restaurant: Amrit ? Berlin-Mitte aus Berlin

Bestes orientalisches Restaurant: Fatoush aus Berlin

Bestes asiatisches Restaurant: Ha Tien aus Regensburg

Bestes italienisches Restaurant: Little Italy aus Berlin

Bestes Veggie-Restaurant: Make aus Düsseldorf

Bestes Burger-Restaurant: Bring ?N? Burger aus Berlin

Bestes Döner-Restaurant: Adana Et Restaurant aus Köln

Bestes Mittagessen: Farmers Kitchen aus Berlin

Bestes Dessert-Restaurant: Tea99 aus Darmstadt